

Français — Message n°47 (SHAMA)

De quel côté de l’Histoire se sont placés les “réformistes” ?

Grande nation d’Iran

Au sommet de la force et de la grandeur de votre lutte pour la liberté, les droits, la justice et la démocratie—une lutte qui a émerveillé le monde et poussé de nombreuses personnalités et responsables internationaux à vous admirer et à annoncer leur soutien, ô peuple iranien courageux—un groupe de personnes qui, à l’époque de Khomeiny, avait accaparé l’essentiel du pouvoir dans le pays et, en plus de profiter de priviléges immérités, a commis de nombreux crimes dans la répression du peuple; et qui, durant les huit années de présidence de Rafsandjani puis celles de Khatami, a occupé des postes de direction, et qui, durant les huit années de présidence de Rouhani, est resté plus ou moins aux commandes—ceux qui, s’ils n’avaient pas suffisamment profité à l’époque de Khomeiny, ont “compensé” ensuite à l’époque de leurs camarades Rafsandjani, Khatami et Rouhani—au moment même où le dirigeant déchu menaçait le peuple et vous qualifiait de non-croyants, manipulés, agents de l’ennemi et fauteurs de troubles, ont publié une déclaration intitulée « soutien au système et au leadership », dans laquelle ils ont insisté sur leur soutien ferme au système et au leadership et sur leur alignement avec les conservateurs et les forces armées contre les « émeutiers » (lire : le peuple protestataire opprimé). Ils ont ainsi annoncé publiquement leur passage du « réformisme » au « maintien du régime », abandonné toute ambiguïté et déclaré ouvertement qu’ils souhaitent préserver la République de l’oppression, de l’ignorance et de la corruption, et qu’ils demeurent soumis et obéissants au dirigeant déchu.

S’ils s’alignent sur le dirigeant déchu et traître dans ce moment historique afin d’échapper à la responsabilité des crimes commis auparavant, ou afin de conserver les rentes et priviléges qu’ils ont accaparés, alors ils ont perdu le bon côté de l’Histoire. Car, premièrement, notre lutte déterminée contre la corruption et le pillage les concerne également; et deuxièmement, même si, par hypothèse, leurs crimes passés étaient prescrits, se ranger aux côtés de Khamenei, traître et déchu, alors que la grande nation d’Iran offre de nombreux martyrs pour sa liberté et sa dignité, constitue une trahison et un crime grave et impardonnable, rendant leur poursuite inévitable.

De plus, sur le plan éthique et de la sagesse politique, ils sont dépourvus même de l’indépendance et de la lucidité que le Pharaon a finalement montrées—car le Pharaon, au moins dans ses derniers instants, a reconnu le bon côté de l’Histoire, alors que ces messieurs ont échoué même à cela.

Enfin, cet événement—qui a distingué clairement le front des ennemis intérieurs et des traîtres de celui des patriotes—a montré que notre nation doit lutter simultanément sur deux fronts : l’un contre les ennemis extérieurs et leurs agents, et l’autre contre l’oppression, l’ignorance, la corruption, Khamenei et ses agents.

Alors, serrons nos ceintures.

Peuple fier d’Iran

Vive l’Iran

Conseil révolutionnaire national d’Iran

1404/10/19